

WARTA

MILITER

# Kodim 1008/Tabalong Melaksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94

Maskuri - [TABALONG.WARTAMILITER.COM](http://TABALONG.WARTAMILITER.COM)

Oct 28, 2022 - 21:23



*Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr. (Han) dalam Amanatnya membacakan amanat dari Bapak Menteri Pemuda dan Olah Raga RI*

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong melaksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-94 bertempat di Halaman Nanggala Makodim Jalan Jaksa Agung Soeprapto, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong. Jumat (28/10).



Dengan tema “Bersatu Bangun Bangsa”, Upacara diikuti oleh seluruh Perwira Staf, Danramil, Anggota dan PNS Kodim 1008/Tabalong.

Selaku Inspektur Upacara Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr. (Han) dalam Amanatnya membacakan amanat dari Bapak Menteri Pemuda dan Olah Raga RI.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda adalah upaya kita menghadirkan sejarah masa lalu untuk direnungkan, dipelajari, ditemukan kristalisasi pembelajaran kebaikan untuk dijadikan teladan dan inspirasi penggerak langkah menuju visi bangsa yang besar.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ini selalu memiliki arti penting karena ancaman-ancaman terhadap kesatuan Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita-cita mewujudkan kejayaan Indonesia. Tema peringatan Hari Sumpah Pemuda saat ini adalah “Bersatu Bangun Bangsa”.

Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dikuatkan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia.

Semangat untuk selalu bersungguh-sungguh membangun Indonesia yang merdeka, berdaulat, bersatu, adil dan makmur secara dinamis sesuai konteks lingkungan strategis yang selalu berubah. Pemuda bukan hanya menjadi pelaku penting membangun ketangguhan bangsa dalam mewujudkan visi besar Indonesia Emas 2045, tetapi juga menjadi tulang punggung untuk kejayaan bangsa sepanjang masa.

Oleh karena itu, Marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda yang Ke-94 ini sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kita

bersama membangun bangsa. Semoga Tuhan Yang Maha Esa, Allah Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita bersama untuk mampu membangun persatuan bangsa dan menggapai cita-cita kejayaan Indonesia. (Pendim1008)